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楽しい「中西部会」に参加して 
 

         桑原 頼子 
 10 月第１例会は中西部部会に振替でした。 

暑さが残る晴天の 10 月５日（土）、茨木スカイレストラン

において東西全国から 110 余名が参集しました。 

 来賓紹介で、見るからにシュッとした 40 歳代の茨木市長

が紹介されると「若い～！」と口々に発せられた掛谷部長と

同年の市長。老齢化している中西部いな、ワイズにおいては

茨木クラブキャビネットの若さが目立っていて、羨ましいか

ぎりです。部長挨拶では、茨木にホテルはなく地域密着型の

クラブとして茨木市役所のスカイレストランでの部会である

ことを強調されていましたが、我々中西部メンバーとしては

お馴染みの場所で、窓から見える山の連なりは癒される風景

です。 

 基調講演は、一時期テレビを賑わしていたスリランカ出身

の“にしゃんた”さん。初めての日本、伊丹空港に降り立っ

たところの光景や経験など、面白可笑しく、やわらかい関西

弁での話しっぷりは楽しく聞けました。スリランカの実家に

帰った時二匹の飼い犬に臀部を噛まれ、もう自分の帰る家で

はないと感じたとの話に大笑い。文化の違いや言葉に慣れる

のは並大抵のことではなかったでしょうが、努力が実ってい

ると思われます。共に学び、共に考え、共に生き、共に笑い

ましょうと締めくくられました。 

 歓談をしながらの食事の途中、もう一つの催しはバイオリ

ン演奏。美女お二人が演奏しながらテーブルの間を回られ、 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 統 計 

第１例会出席者数 例会出席率 B F 統 計 

メンバー  12 名 出席者 12 名 日本   1 0 0 ｇ  累計  925ｇ 
ビジター 0 名 メイキャップ 1 名 外国   2 ｇ   累計   115ｇ 
ゲスト    3 名 合   計 14 名 現金 円    累計 円 
コメット １名 在籍者 20 名 提供者：今井、生雲、桑原、藤好 

合   計 13 名 出席率  70.0％ 
 

11 月第１例会プログラム 
日時：2019 年 11 月 13 日（水）18：30～20：30 

場所：ホテルグランヴィア大阪 

 

              司会 瀬島 惠子 

  1. 開会点鐘          藤好 基子会長 

2. ワイズソング 

3. 聖句朗読          國友 朝子 

4. ゲスト・ビジター紹介    藤好 基子会長 

5. 連絡・報告・ニュース 

６. 食前感謝＆食事 

７. 卓話 

「ケニアでのフィールドワーク 

           = 日々の感動を交えて =」  
      三阪 夕芽子さん 
 （大阪 YMCA 国際学科・インターナショナルハイスクール） 

８. お誕生祝い 

９. ニコニコ献金         ドライバー 

 10. YMCA の歌 

 11. 閉会点鐘           藤好 基子会長 

 

MOTTOES (2019-2020)  
国際会長主題 ：“Building today for a better tomorrow”「より良い明日のために今日を築く」 
アジア会長主題：“Action！”「アクション！」 
西日本区理事主題：「風になれ、ひかりとなれ」-「こころ豊かにあるために、輝くために」- 

中西部部長主題：”We can do it!” 「為せば成る」 
クラブ会長主題：“With my pleasure, I serve !”「はい、喜んで！」 

 

      聖書のことば 
 初めに言があった。言は神と共にあった。言は神であった。

すべてのものは、これによってできた。できたもののうち、一

つとしてこれによらないものはなかった。この言に命があっ

た。そしてこの命は人の光であった。 

    ヨハネによる福音書 第１章 1,3,4 節 

                          選者 國友 朝子 

  

  
 

 

10 月例会報告 

【次頁に続く】 



 

 

食事は中断。部会ではよく食事中に演奏があり、食事と歓談

に夢中で演奏が聞けず、ちゃんと聞きたいのにといつも思っ

ていたので、今回の演奏は皆の目も耳も引き付けたのは良か

ったと思います。茨木クラブのみなさまお疲れ様でした。楽

しい部会でした。 

                 ♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪   

 

     日本語インタビューボランティアのお手伝い 

   
 9 月 10 日（水）大阪 YMCA 国際専門学校・日本語学科

からの要望で、日本語インタビューボランティアに参加しま

した。ボランティアには、HIS インターンシップの男子と、

教育大のインターシップの大学生 2 人も参加があり、大阪な

かのしまの 4 人と計 7 名でした。留学生 2〜3 名対ボランテ

ィア 1 名で、自己紹介をし合いインタビュー開始です。１組

目の質問は「外国人が使う日本語について」です。2 組目の

質問は「環境のために心掛けていることについて」でした。

留学生たちは上手な日本語で質問をし、こちらからの質問に

もこたえます。年齢も 19 歳〜59 歳で、大学卒業後に大学

院や職業経験者もいます。 

 意見交換タイムは、自由に話が進みました。中国からの留

学生が「中国人は嫌いですか？」と問われ、何があったか聞

くと「アルバイト先で私の名札（中国名）を見て嫌な顔をさ

れ異動され、とても悲しく思った」と。また韓国の留学生か

らは「タメ口で親に話をする人がいてびっくりしました。韓

国では考えられない」と。悲しみや、驚きを抱えながら、懸

命に異文化の中で勉強している留学生たちに心からエールを

送ります。 

    

        ♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪   

 

  六甲部・瀬戸山陰部合同部会に参加して 

   
 2019年9月28日蒸し暑い土曜日六甲アイランド神戸ベ

イシェラトンホテル ホテル＆タワーズで六甲部瀬戸山陰部

合同部会が開催されました。出席者は２００名です、なかの

しまクラブからの出席者は８名でした。 

 六甲部部長柏原佳子さんは KOBE タータンのワンピース

で登場です。赤い帽子とよくお似合いでした。さすが神戸！

素敵な装いです。13 : 00 式典が始まり、六甲部長と瀬戸山

陰部長お二人開会宣言と点鐘（可愛い園児のよう）芦屋浜教

会牧師が ｺﾍﾚﾄの言葉 4 章９節の引用「ひとりよりもふたり

が良い。共に労苦すれば、その報いは良い」ワイズ活動にふ

さわしいお説教！でも家庭生活でも重要な事だと痛感しなが

ら、来賓のあいさつを聞いていました。 

 第2部の親睦会は女子4

人（サクソフォンカルテッ

ト・コパン）によるジャズ

演奏、姫路グローバルバン

ドの演奏、ジャズが大好きなわたしは大満足、お料理とても

おしゃれな盛りつけで美味しかったし、各クラブの方々との

再会を喜び、びわこ部のお誘いをうけて、行きます、行きま

すとお返事をかえし、楽しい交わりのひと時を過ごしました。

今井さんが羊年生まれの方と握手、わたしも羊年、いつの間

にか羊年が４人集まり（羊飼い交流）、不思議な神様の業これ

がワイズメンズの交流かな？と納得した部会でした。 

 

       ♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪   

 

     今年も「アトリエゆうハウス」と BBQ ! 

   
 10 月 2 日（水）アトリエゆうハウスさんの方たちとなか

のしまクラブのＢＢＱ、今年で 4 回目です。いつものように

六甲駅 10 時半集合。参加者 10 名（美帆ちゃんはゆうハウ

スメンバー）は、杉浦さん武井さん保田さん今年はスポーツ

カーの吉田さんが加わり4台の車に乗せていただき六甲山Y

МCA へ、11 時少し前に着きました。「ゆうハウスの方たち

は少し遅れています」との連絡が

入りました。少し遅れてバス到着

です。真っ先に美帆ちゃん、お迎

えに行きました。えらい！ 今年

はキャンプ場ではなく、2 階テラ

スです。炭にも火がついていてす

ぐに焼けそうですよ。ABC 3 班

に別れました。 

 いよいよ楽しみにしていたバーベキューの始まりです。私

は A 班でした。なかのしまのメンバーがアミの上にお肉を乗

せると、ジュー、ジュー、煙が上がり、いい匂いがしてきま

した。ウインナー、野菜など、焼けてきました。焼けたお肉

や野菜などを、皆さんの待っているお部屋に運びます。「美味

しいですか」と 皆さん美味しくいただいていま

す。さあ私達もいただきましょう。「美味しいです

ね。」と、最後に、おにぎりをにぎり（私はにぎっ

ていません。下手なので。）焼きおにぎりに、お腹

いっぱいなのに、また、おいしい。（私だけかなあ） 

 楽しい六甲山での一日でした。また 来年元気

にお会いしましょう。楽しみにしています。 

藤好 基子 

武井 和子 

藤井 弥生 



 

 

 
  
  チャリティーラン！ 楽しみました！ 
  
              保田 圭子 
 9 月 23 日鶴見緑地公園で第 25 回大阪 YMCA チャリテ

ィーラン 2019 が行われました。台風 17 号が来るかもし

れない、来ないかもしれないというややこしいお天気の中、

YMCA のスタッフの方々もヤキモキされたことと思います

が、とにかく台風が直撃しなかったら雨でも決行、当日 6 : 

00 に決定してお知らせが回りますということになり、本当

に落ち着かない気分。当日起きたら雨は降っておらず、6：

00 のメールも「予定通り行います」！！まあよかった、と

思いつつ念のため雨具、防寒具を入

れたバッグを持って出かけました。 

 実は私鶴見緑地でのチャリランは

初参加、2 時間前に出かけたのに地

下鉄が思いの外遠かったり、着いて

からも迷ったり、で到着した時は、

レースは既に始まっていました。その時は太陽サンサン、気

温も高く、コスチュームで走るレースを見ただけで、すぐテ

ントの下にいって休みました。またすぐ曇ってパラパラと雨

が降ったり、本当に定まらないお天気の中、なかのしまがサ

ポートした留学生の 2 チームも頑張って走っていた様子。そ

して会は終了、表彰式になりました。 

 その後の抽選会は、何人かの方からラッフル券を預かって

いて、たくさんの抽選結果に耳をすませましたが、結局みん

なハズレ、なかのしま関係では、美帆ちゃんに阿南の宿泊券

が当たっただけでした。そしてやっと毎年の「なかのしま」

のお仕事、6 等以下の方に、賞品を配りました。どっと押し

寄せる人たちに手早く渡し、「カンバッチ？こんなんイランわ」

という人には「子どもさんにあげたら喜ばれますよ」

なんてことを言いながら配り終えました。何年もや

っているからね、さすがです。 終わってから、走

ってくれた留学生チームのみんなと写真を撮り、公

園の片隅でなかのしまのみんなと食べたお弁当は美

味しかったですよ。

 
  私の好きな讃美歌 【5】 
  

               瀬島 惠子 
 

 秋の訪れを感じられるこの時期に表題のような原稿依

頼を受けて、思案しつつ東奔西走の日々を送って来た私の

教会生活をお話しながら、讃美歌のこと思い出したいと思

います。 

 小学校低学年に参加していた教会生活には、残念ながら

讃美歌の思い出はありません。日曜学校の思い出は駄菓子

屋さんに寄り道していた記憶ばかりです。そんな私でも高

校生に成長して、梅花学園の 4 年生として入学しました。

（梅花学園は中高一貫校でしたので、高校 1 年が 4 年生

でした。）見ると教室の入り口に 4 年 C 組の表札が取り付

けられていました。そんな思い出を振り返りながら、学生

時代に使用していた讃美歌や聖書を家探ししました。驚い

たことに古い讃美歌が 2 冊も見つかりました。一つには

「梅花 西川惠子」と私の文字が書かれていて、紛れもな

く学生時代の讃美歌でした。もう一冊には「瀬島」と私の

文字が残っていました。これは結婚してから使っていたも

のでした。どちらも、旧讃美歌（1954 年版）です。 

 今回古い讃美歌を探していたのは、表題の「私の好きな

讃美歌」を書くのには、やはり昔歌った歌詞を確かめたか

ったからです。「讃美歌 21」と旧讃美歌ではみなさんがお

っしゃるように、微妙に歌詞が違うものがあります。私の

中では若かった時代に歌った讃美歌が心にひびき、何故か

歌いだすと涙があふれてきてしまいます。 

 先日、家探しして見つけ出した二冊の讃美歌、その中の

「312 番」、これが私にとって懐かしい讃美歌です。学生

時代に使っていた讃美歌のそのページ、1 番の歌詞の「な

どかわ」のところには、私の字で「どうして」・「なぜ」と

書き入れてありました。 

いつくしみ深き 友なるイエスは、/ 罪とが憂いを とり

去りたもう。/ こころの嘆きを 包まず述べて、 

/ などかわ下ろさぬ 負える重荷を。 

 

 ○○○の頃の私 

 「中学生の頃の私」 
 
                大岸 弘子 
 

  中学生になると電車通学ができる。１駅乗車だが定期

券をぶらさげて、大人になる気分が嬉しくて“勉強しなく

ちゃぁ”と意気揚揚。マンモス校、男女半々40 人の学級

では、毎日何か起こる。私は近視と分かり、イヤイヤ、メ

ガネをかける。その変顔に数人から、からかわれて以来、

辛い思いで無口な生徒に。 

 ある昼休みの教室、広島からの転校生を囲み「原爆被災」

の体験を聞いた。“ピアノがグチャグチャになったよ”と

生々しくいろいろ話してくれた。私は防空壕に入った経験

はあるが原爆の恐ろしさ、悲惨な状況を知り衝撃を受けて

いた。仲良しになった彼女の顔は忘れることはない。 

 小学校からピアノを習っている友は上達し、文化祭でシ

ョパンの名曲を独奏した。羨ましくもあり音楽の美しさに

感動し、部活は音楽部に入り、音楽鑑賞が広がり、豊かさ、

大きさに打たれていた。 

 中学校前に郵便局の建物がある関係から、誘われるまま

に「ゆうびん友の会」に入会する。古切手交換会、文通な

ど楽しく遊んでいたが、兄、母に叱られて短期間に終わっ

た。（先々に“つながる”経験だった） 

 期末試験の頃“いっしょに勉強しようよ”と言われて友

の家に。“おしゃべり半分”“おやつ付”だった。結果は後

日判明。三者面談の日“あんたのコトは気が重い！”と母

はボヤいた。気にしない図太さにも痼となった。 

 各教科別教師の出会いも新鮮で、多くを教えられ学ん

だ。先生方に“あだ名”をつける愉快なグループに加わり、

明るい生徒となりつつ、卒業前は進学勉強を本気で机に向

かっていたようだ。 

 



 

 

 

  〈ニコニコメッセージ〉― 10 月例会 ― 

☆ 中西部会、にしゃんたさんの楽しい講演とバイオリ

ンの美しい音色にいやされました。       （生雲） 

☆ 第１例会が抜けることなどないのにーと思いつつ、

久し振りの第２例会、たくさん議題があった充実し

た例会。保田さん川岸さん共に快方に向かっている

との事、二人とも今日確認しました。みんなで心か

らよくなりますように祈っています。     （今井） 

☆ 中西部会も楽しく終え、なかのしまが部会をした時

のことを懐かしくおもいだしました。吉田さんがも

う考えているらしい、頼もしいこと。     （江見） 

☆ バザーの季節になり、教会に YMCA にと献品さがし

～、押入れの整理や衣替えにと一日たっぷりかかり

ました。                               （大岸） 

☆ 先日、出張で香港に行ってきました。みなさんご存

知のようにデモが続いていますが、早く平穏な日が

来ることを願います。                   （大橋） 

☆ 多摩川や阿武隈川や千曲川などが氾濫するなんて！ 

恐ろしい台風でした。SDGs に積極的にかかわらな

くては！と考えさせられます。           （国友） 

☆ 涼しい、暑い、大雨、極端な気候になってるのは温

暖化のせい、日本の四季がハッキリしなくなりまし

た。でも公園を歩いているといい香りが。くちなし、

金木犀はちゃんと咲いて香っています。   （桑原） 

☆ 今日は、教会の幼稚園の運動会でした。土曜日が台

風で延期になり、お陰様で今日は好天気。いつもの

ことながら、子どもたちの一生懸命な姿に涙が出そ

うになりました。                       （杉浦） 

☆ 毎日元気で走り回れることに感謝しています。（瀬島） 

☆ 保田さんのケガ、目の前で見てショックを受けてい

ます。リハビリをガンバって続けて、クリスマスに

は美しいソプラノを聴きたいです。         （武井） 

☆ 六甲でのバーベキュウ―をぶじにおえることができ

ました。なかのしまクラブのみなさん、ほんとうに

ありがとうございました。           （武井美帆） 

☆ 10 月なかのしま例会日にたかつきクラブの例会へ

「ディズニーパレードの裏話」栗田さんのお話、楽

しかったです。                         （藤井） 

☆ にわかラグビーファンになられた方もいらっしゃる

と思いますが、小学生の時からラグビー大好きの私

は「一生に一度」のワールドカップ。花園で『フィ

ージー対ジョージア』戦を観戦してきました。あい

にくの雨でしたが、大声を上げて楽しかった！ニッ

ポン頑張れ〜〜！                       （藤好） 

☆ 部会は久し振りのワイズに会うことが出来て楽しい

時を持った。                           （吉岡） 

☆ 台風 19号、３日前に行った福島の阿武隈川が決壊！ 

郡山が水没しました。気候変動による災害がとても

身近に感じました。                     （吉田） 

 

欠席者メッセージ 

★ お一人様ぐらしを楽しもうと思っていた矢先にとん

でもないことになり残念です。でも母が施設に入っ

てからでよかったし、前向きにいきたいと思ってい

ます。                                 （保田） 

  

          YMCA ニュース 
 
★ 第 319 回早天祈祷会 
日時…2019年 11 月 15 日（金）7：30～8：30 

証し…三浦 美代子 さん  

   （大阪 YMCA 英語幼児園土佐堀園 スタッフ） 

場所…大阪 YMCA 会館 10 階チャペル 

★ 世界 YMCA/YWCA 合同祈祷週集会 
日時：2019 年 11 月 12 日(火)  18：30～ 

場所：大阪ＹＷＣＡ 

   大阪市北区神山町 11-12 

※祈祷週は 11/10～18 です 

★大阪 YMCA 大会 2019 
日時：2019 年 11 月 23 日（土） 

場所：大阪ＹＭＣＡ会館（土佐堀）  

◎ Ｙアクターフォーラム 10：00～12：00 (予定)会場：

9 階 903 号室他 

 「大阪 YMCA × SDGs」をテーマに、大阪 YMCA の各

事業所が SDGs にどのように関わっているのか、 

 またこれからどのように関わっていくべきか、実践報告や

発表を通して学びます。 

◎ Ｙボランティアの集い 13:00～15:000（予定） 会場：

2 階ホール 

永年勤続者表彰式、奨学金授与式、事業報告など、大阪Ｙ

ＭＣＡに関わる様々なボランティアが集い         
 

      10 月第２例会報告抄 
日時：2019 年 10 月 16 日（水）18：30～19：30 

場所：大阪 YMCA 502 号室 

出席者：13 名 

 

1. 土佐堀カーニバルについて以下のように確認 

日時：11 月４日（月・祝） 集合時間：10 時（9 時） 

当日の担当内容の確認、出席者の確認 

後日詳細連絡 

2. 東日本大震災支援として下記を承認 

『復興 桜塩』をクラブファンドとして販売 

仕入れ値で販売し、送料はクラブファンドより支出 

3. 今年度 1 日研修会について、下記を確認した。 

2020 年 4 月 29 日（水・祝）10:30〜16:30 

於：H グランヴィア大阪  

参加費：4,500 円 

 

ニコニコ献金 10月 12,700 円 

◇11 月お誕生日の方◇ Happy Birthday 

  國友 朝子 4 日       生雲 文枝 19 日  

         編 集 後 記 
自然の猛威に，ただただ驚き，胸が痛みます。私たちの出来る

ことをみんなで探り，実行したいですね。ワイズ，YMCA のネ

ットワークを活かして。 

    =お知らせ= 

◎ 今井さんの友人、上好様より BF切手を頂きました。  

        感謝です！ 


